

令和6年4月11日(木)

花見散歩に出掛けることを楽しみにする友達が多く、「こすもすさんと、いっぱい歩くぞ〜!」、「列から、はみ出さんように歩かんなん!」と、登園時から意気込んでいました。しかし、目標とする桜並木までは距離があり、「足が痛くなってきたかも…。」、「あと、どれくらいで着くん?」と、弱音を吐いていましたが、満開の桜を見ると、「ピンクで可愛いね〜。」、「綺麗やね。」と、笑顔で話していました。

ひまわり組

令和6年4月11日(木)

ひまわり組と一緒にお花見散歩に行く日で、「今日、桜見に行けるね。」「綺麗かな?」とワクワクしていました。前日もひまわり組と一緒に散歩をしたのですが、今回は歩く距離が長く、桜を目前に「疲れた〜。」「まだかなあ…」という声が聞かれ、桜が咲いている場所に着くと、疲れ切った表情の子ども達でした。せっかくなので、綺麗な桜を背景に記念写真を撮り、こども園に戻りました。来月はグリーンパークに行く予定なので、散歩の回数を増やして歩くことに慣れていきたいです。

こすもす組

令和6年4月11日(木)

絵本『すごいぞ！ざっそう』に関心をもった友達が、たんぽぽや白い花(オランダミミナグサ)を握りしめて登園しました。園庭での活動時も花探しは続き、「たんぽぽ見つけた！」「ハートの草(クローバー)もあるよ！」と、雑草が子ども達の宝物になりました。

室内では好きな色のクレヨンを持ち、ダイナミックな渦巻きやアンパンマン、イチゴやぶどう、家族の顔など、思い思いの絵を自由画帳に描きました。声を弾ませて担任に絵を紹介してくれ、満足した思いが伝わってきました。

ゆり組

令和6年4月11日(木)

中庭で遊んでいると、ベンチの下の方から一匹のカエルが跳び出してきました。「あーっ、カエルさんや〜」の声でみんなが集まり、カエルを囲んで観察が始まりました。跳んでいく方向に一緒に移動しながら、顔を近付けて見っていますが踏みそうな勢いだったので、見ている担任は、カエルが危ない目に合わないか冷や冷やです。周りでカエルみたいにピョンピョン跳んだり、触ろうとしたり、しばらくの間カエルと一緒に遊びました。

たんぽぽ組

令和6年4月11日(木)

『どうぶつしんたいそくてい』の絵本を読み、身体計測をしました。初めに担任が身長体重計に乗って身長の測り方を実演し、“やってみたい！”と興味を持った友達から計測を始めました。イメージができず、不安そうな表情をしている友達もいましたが、他の友達が身長を測る様子を見ているうちに気持ちが落ち着き、“やってみる！”と挑戦しました。

もも組

令和6年4月11日(木)

オープンスペースのミニランドで遊びました。はいはいをして階段を上り、柵を使ってつかまり立ちをして担任を覗いたり、少し高い位置から部屋を見回したりして体を動かしました。また、トンネル越しに友達の顔が見え、担任が「いない、いない、ばあ！」と言うと、「ばあ！」と笑顔で顔を出したり、隠れたりして遊びました。

つくし組